Des leaders religieux et sociaux réclament justice, paix et réconciliation au Nicaragua



Managua, 29 sept. (RHC).- Des leaders religieux et sociaux de l'Amérique Latine ont réclamé à Managua justice, paix et réconciliation, au cours d'un colloque œcuménique international.

Les participants à cette rencontre ont évoqué leur vocation chrétienne et pacifiste et par conséquent exprimé leur opposition aux tentatives de coup d'État dans ce pays centraméricain

Ils ont également reprouvé le chaos et la terreur endurés par le peuple nicaraguayen suite aux blocages de routes, à l'agitation sociale et aux actes de vandalisme attisés par la droite.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/172717-des-leaders-religieux-et-sociaux-reclament-justice-paix-et-reconciliation-au-nicaragua



Radio Habana Cuba